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性別 年代 曜日 時間 意見・要望

1 9 男 40 その他 午後7時 まあまあ良かった まあまあ理解できた
時間が早い。
日ごとにテーマを決めてほしい。

Zoom

2 女 50 議会だより 午後 良かった 十分理解できた
今日はお話しすることができたので楽しかっ
たです。

こんなカンジも悪くないと思う。 参加しやすかったです。

3 7 広報きやま 土曜日 午後6時 良かった 十分理解できた

4 9 男 70 議会だより、広報きやま 特になし
もう少し参加者が多いとい
いです。

まあまあ理解できた まあまあ理解できた
区民の方からの意見を伝えることができまし
た。

このような形式でいいです。 昨年までのように１日で終えるほうがよい。

5 7 男 60 回覧板、議員・知人から 特になし まあまあ良かった 十分理解できた 参加者の色々な意見が聞けてよかった。

6 11 広報きやま 日曜日 午後5時 良かった まあまあ理解できた 他区の問題点を知ることができた。

7 7 男 60 広報きやま 特になし まあまあ良かった 十分理解できた
１人世帯、２人世帯の高齢者のサポート体制
をよろしくお願いします。（現在の２人世帯が
１人世帯になるため）

8 7 男 60 議会だより、広報きやま、
ホームページ

特になし 良かった 十分理解できた

9 3 女 60 議員・知人から 火曜日 午後7時 良かった 十分理解できた
有意義な意見が出てとてもよかったと思いま
す。

今日、このような感じでもいいと思います。

10 16 女 60 議会だより 特になし 良かった 十分理解できた ざっくばらんでよかった。 今回のような形もよかったと思います。

11 14 男 70 議会だより、広報きやま 土曜日 午後6時 まあまあ良かった まあまあ理解できた

12 1 男 70 広報きやま 金曜日 午後5時 良かった
町議会と語ろう会はいいことですが、みなさ
んが参加できるように日程調整が必要では
ないか。

町の予算です。 こじんまりすると参加しにくい。

13 12 女 60 議員・知人から 特になし 良かった まあまあ理解できた 今回の形式だと参加しやすいです。

14 9 女 60 議員・知人から 特になし 良かった まあまあ理解できた
今回のような分散型のほうが意見が言いやす
いように思いました。

15 17 女 60 議会だより、議員・知人から 平日 午後7時 まあまあ良かった まあまあ理解できた 少人数で意見を出しやすく感じた。
議会の方から議題を出していただき、出席
者の意見を聞かれるのもいいかと思う。

ワークショップ形式もいいが、同じ人が発言す
るので少人数の今回のような形もよかった。

16 3 女 70 広報きやま、議員・知人から 日曜日 午後 まあまあ良かった 十分理解できた

17 2 女 60 議会だより、回覧板 土曜日 午前 良かった 十分理解できた
初めて参加させてもらいました。
ざっくばらんに話せてとてもよかったです。

18 3 女 60 広報きやま、議員・知人から 日曜日 午後１時 まあまあ良かった まあまあ理解できた
担当議員を日割りしてあるので、日ごとの
テーマを決めてあると、興味のある日に行っ
てみようと思うのでは…。

若い方に来てもらえるような語ろう会を目
指してください。

19 3 女 60 広報きやま、回覧板、
その他（ポスター）

水曜日 午後7時 まあまあ良かった まあまあ理解できた 知らない状況がわかってよかった。
回数を重ねていただき、色々な方に参加しても
らいたい。皆でまちづくりを考えるきっかけとし
て発信してほしい。

20 3 男 50 議会だより、広報きやま 良かった 十分理解できた
日頃から議員さんと話すことが少ないと感じ
ていました。このような会をこのような規模で
やれることは意義深いと思います。

町課題にあわせて内容を決めていってほ
しい。または、新住民から入っていけるよう
なジャンルを選んでほしい。

今回のような夜の時間がいいと思います。
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21 15 男 70 その他 午後6時 良かった

・町内の歴史、史跡をもっと町外にPRするこ
と。展覧会場をもっと広い場所を確保する。
・JRウォークにも基山町をもっとPRする（観光
協会等で）

・町行政の初年度の主な項目を議論す
る。
・決算の結果を議会側でも分析する。

分散型は少数で議論でき、町議の顔がよく見
えていいと思う。

22 15 男 80 広報きやま 特になし まあまあ良かった まあまあ理解できた
あらかじめ討論テーマを知らせてほしい。
予備知識がないとサッパリ！

議会だよりに載らない事項を聞きたい。
今回のシステムがいいかも。話したい議員と意
見交換できる。

23 15 男 60 広報きやま、その他 夕方は参加しやすい。

保育園に入るためには条件があることを知り
ませんでした。希望すれば無条件には入れ
るようにしてほしい。
火葬場が深刻な状況とは知りませんでした。

現在どのような問題があるか教えていた
だければいいと思います。

今回のやり方でいいと思います。

24 15 女 50 回覧板 特になし ふつう まあまあ理解できた イメージと違った。
議員１人に対してグループワーク（バズセッショ
ン的な）。

25 2 男 60 広報きやま 金曜日 午後１時 良かった 十分理解できた
少人数の語ろう会のほうが、幅広い内容で
意見交換ができた。

今回のやり方はよかった。

26 2 男 60 広報きやま 特になし まあまあ良かった まあまあ理解できた
話をまとめてなかったので申し訳なかった。
（私の提案）

27 11 男 60 その他 特になし まあまあ良かった 十分理解できた 機会があれば再度出席したい。

28 6 男 50 広報きやま、議員・知人から 特になし 良かった 十分理解できた 勉強になりました。

※空欄は無回答


